

Interpellation

Fermeture du guichet CFF à la gare de Pully centre.

Monsieur le Syndic,
Madame, Messieurs les Municipaux,

La fermeture prochaine du guichet CFF de la gare de Pully le 1^{er} juillet 2022 ne correspond pas aux besoins de la population et à la promotion des mobilités alternatives.

L'utilisation du train devrait être soutenu par une présence physique faisant promotion sur le terrain de toutes les possibilités de déplacement ferroviaire.

Voyages de courte distance comme déplacement à l'étranger, de jour comme de nuit.

Selon le porte-parole des CFF, Monsieur Jean-Philippe Schmid, cette décision est imposée par les nouvelles habitudes de la clientèle, ainsi qu'au fait que moins de 5 billets par heure y serait vendu.

Ce guichet est le dernier du district Lavaux-Oron et il est un service essentiel aux 19'000 administrés de la Ville.

- Pourquoi La Municipalité n'a-t-elle pas été informée de la décision des CFF ?
- Compte-elle interpellé les responsables de l'agence CFF pour maintenir une agence à Pully centre ?
- Comment des personnes désireuses d'avoir des réponses précises ou de préparer un voyage longue distance, seul ou en groupe pourront-elles acheter un billet ou préparer un déplacement ferroviaire ?

Nadia Privet
Conseillère communale.

Pully, 19 mai 2022